
Сорвали голос, болея за наших
Министерство образования области поощрило пу

тевками на зимнюю Олимпиаду в Сочи двух воспитан
ников Архангельского и Сольвычегодского детских до
мов, вместе с ними и сопровождавших их работников. 
Сегодня впечатлениями о проведенных там днях делят
ся Владимир Саух, заместитель директора но учебно- 
воспитательной работе, и воспитанник Артур Сидара- 
вичус из Сольвычегодского детского дома.

Владимир САУХ:
- Министерство выделило би

леты на три спортивные соревно
вания: лыжную эстафету и на два 
хоккейных матча. Средства на про
езд, питание и проживание руко
водство нашего детского дома 
изыскивало само.

В Сочи приехали 15 февраля, 
заказали и в Адлере получили так 
называемые паспорта болельщи
ков. Они служили пропуском для 
прохода в олимпийскую деревню, 
на соревнования, в олимпийский 
парк. Жили в гостевом домике.

Из Москвы ехали в одном ва
гоне с другими болельщиками. Они 
с флагами, у всех приподнятое

настроение. Так что уже по пути на 
Олимпиаду зарядились болеть на 
всю катушку. Забегая вперед, при
знаюсь, сорвал голос, поддержи
вая игроков.

В Сочи поразило многое. Ду
маю, понесенные на подготовку к 
Олимпиаде затраты стоили того. 
Как и многие российские болель
щики, испытал гордость за нашу 
Родину. Отмечу, что мы там, на 
трибунах, доброжелательно при
ветствовали победы и олимпийцев 
из других стран. И всюду витала 
атмосфера праздника. Ну и развле
чений ждало много. Например, в 
олимпийском парке можно было 
провести целый день. Посетителям

в многочисленных павильонах, 
представлявших все регионы Рос
сии, рассказывали о достижениях 
своих краев и областей, на откры
тых площадках фольклорные кол
лективы давали концерты.

Понравилась работа волонте
ров - на любые вопросы отвеча
ли обстоятельно и доброжела
тельно. Но вот сувениров в олим
пийской деревне, хотя рассчиты
вал именно здесь приобрести, ку
пить не смог - не было. Но па
мять об Олимпиаде осталась на 
всю жизнь - снимков наделал 
множество.

Артур СИДАРАВИЧУС:
- Сам увлекаюсь футболом, 

флорболом и для меня важно 
было на Олимпиаде посмотреть 
соревнования. От масштабов 
спортивного праздника, простите 
за выражение, просто офигел - до 
того все было здорово. Больше 
всего из того, что мы видели, по
разила мужская лыжная эстафета. 
Я хоть и не болел до хрипоты, как 
Владимир Васильевич, но тоже 
волновался за наших олимпийцев. 
Конечно, обидно было, что наши

хоккеисты проиграли. Как недо
статок отметил бы, что спортив
ные объекты находятся далеко 
друг от друга.

То, что попал на Олимпиаду, для 
меня стало событием, которое буду 
помнить всю жизнь. Повлияла ли 
она на выбор будущей профессии?

Нет, сейчас я в девятом классе, за
кончу и пойду учиться на помощ
ника машиниста тепловоза в техни
кум поселка Вычегодский. Но 
спортом буду заниматься. Ведь это 
он помог мне добиться определен
ных результатов и получить путе
вку на Олимпиаду в Сочи.
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